

NUEVA FAMILIA

Había una familia, muy pobre e infeliz. El padre y la madre trabajaban mucho pero ganaban poco. Llegaban a casa cansados sin ganas de nada. Un día, su hija Esperanza, de regreso a casa, se encontró tres colores, muy contenta se puso a pintar. El color rojo le habló, asustada buscó a su hermana pero ésta no podía escucharla, la niña se puso a llorar. Los colores insistieron diciendo: "Podemos pintar amor, esperanza y felicidad en tu familia". Esperanza, asombradísima, aceptó la propuesta. Los colores, alegres, empezaron su trabajo.

Esperanza tuvo un sueño extraño, su familia cambió, empezaron a conversar y a disfrutar. Los colores alcanzaron el sueño de Esperanza.

El día de Reyes vieron regalos. ¡ No se lo esperaban ! Esperanza abrió su regalo, en el que había una nota: ¡Ahora podrás elegir el color que tú prefieras!.

Cristina Toledo Boscá (1º B ESO)